



*La traditionnelle séance de dédicaces des posters par Jonathan Roussel et Gary Bell, deux joueurs pro de Cholet basket.*

## **Un après-midi de basket avec les pros de CB**

Mercredi, les jeunes basketteurs de l'ESSL se sont entraînés en compagnie de Jonathan Roussel et Gary Bell, deux joueurs professionnels de Cholet basket. « Ces après-midi s'inscrivent dans le cadre du partenariat entre l'Agglomération du Choletais et les clubs de basket qui se trouvent sur son territoire. Deux joueurs du club pro parrainent les clubs de l'Agglo »,

explique Edouard Duthé, assistant de communication à CB.

De 14 h 45 à 16 h 15, 46 joueurs de l'ESSL, principalement des U9 et U11, ainsi que quelques U13, ont donné le meilleur d'eux-mêmes sur les ateliers encadrés par les deux joueurs pro. « L'objectif est de permettre aux jeunes joueurs du club de côtoyer leurs idoles, qu'ils ont plus

*l'habitude d'aller encourager à l'occasion des matchs dans la salle de la Meilleraie »,* confie Melvyn Coradi et Tony Charlot, entraîneurs des joueurs à l'ESSL.

Avant de terminer par la traditionnelle séance de dédicaces des posters, Jonathan Roussel et Gary Bell se sont livrés aux jeux des questions-réponses.